

Heiliger Martin zieht durch Thalmässing

Dank an stille Helfer bei Andacht auf dem Marktplatz – Gemütlicher Ausklang bei Laternenlicht

Von Viola De Geare

Thalmässing – Die stillen Helfer sind im Mittelpunkt beim Martinsumzug des Regenbogen-Kindergartens in Thalmässing gestanden.

Angeführt von einem Heiligen Martin zu Pferde zogen die Kinder mit ihren leuchtenden Laternen durch das nächtlich dunkle Thalmässing. Am Marktplatz warteten bereits Eltern und Familienmitglieder auf die Kinder. Gemeinsam feierte man dort eine kleine Andacht.

Legende vom Heiligen Martin heute noch aktuell

Pfarrer Frank Zimmer erinnerte an die Legende vom Heiligen Martin von Samaria, ein römischer Soldat, der seinen Mantel mit einem Bettler teilte. „Martin ist auch heute noch ein Vorbild. Er hatte als einziger Mitleid mit dem Bettler, der nur



Foto: De Geare

Martinsumzug mit Blaulich: Der Regenbogen-Kindergarten dankt den stillen Helfern.

Unterwäsche trug“, sagte Zimmer. Auch heute gebe es Menschen, die alles stehen und liegen ließen, wenn andere Menschen Hilfe bräuchten, sagte

Zimmer und wurde kurz darauf von einem Martinshorn unterbrochen. Mit dem Feuerwehrauto kamen die „Stillen Helfer“, denen der Kindergarten an die-

sem Abend für ihr Engagement danken wollte.

Ein Feuerwehrmann erzählte von seinen Aufgaben, dann eine Altepflegerin, ein Sanitä-

ter, ein Polizist und schließlich ein THW-Mitglied. Kindergartenleiterin Sabine Ronge übergab diesen stillen Helfern ein Dankeschön für ihre Dienste.

„Manchmal brauchen wir selbst Hilfe“, sagte Pfarrer Zimmer abschließend, „aber wir können mit unseren Talenten selbst auch für andere Menschen zu Helfern werden. Wenn wir helfen, passiert etwas Merkwürdiges. Wenn wir anderen helfen, fangen wir an uns selbst gut zu fühlen.“

Laternen erinnern daran, wie erfüllend Hilfe für andere ist

Die Laternen erinnerten an diesen Tag daran, dass der Heilige Martin anderen geholfen habe – und sich selbst damit die größte Freude gemacht habe. Mit diesen nachdenklich machenden Worten entließ Pfarrer Zimmer die Kindergartenkinder und ihre Familien in den Abend. Am Marktplatz hatte der Kindergarten noch für Getränke und Essen gesorgt, so dass der Abend im Licht der vielen Laternen gemütlich ausklang. **HK**

HLK 14.11.24